Правописание и/ы после приставок
1. При сочетании русских приставок, оканчивающихся на согласную, со словом, которое начинается с и, пишется вместо начального и- согласно произношению ы: 
история – предыстория

итог – подытожить

играть – розыгрыш

импровизировать – сымпровизировать
идти - предыдущий
Иногда такая приставка сочетается со словом, в начале которого уже стоит приставка из-/ис-. И в этом случае меняется и в ы:

известный – небезызвестный
исходный – безысходный

издавна – сыздавна

Примечание 1. После приставок меж- и сверх- сохраняется и, так как после ж и х в русских словах не может стоять ы: межиздательский, сверхинтеллигентность.

По той же причине и пишется в словах, в начале которых стоит элемент двух-, трёх-, четырёх-: четырёхимпульсный.

Примечание 2. В сложносокращённых словах начальное и сохраняется: санинспекция (санитарная инспекция), спортинвентарь (спортивный инвентарь)

2. После заимствованных приставок дез-, контр-, пан-, пост-, суб-, супер-, транс- начальное и сохраняется: дезинформация, контригра, панисламизм, постимпрессионизм, суперинтендант, трансиранский.

После русских и заимствованных приставок, которые оканчиваются на гласную, начальное и в соответствии с произношение сохраняется: 

играть – проиграть, выиграть, доиграть

искать – поискать, выискать
[image: image1.jpg]CnoxHo-

COKpalleHHble l

Ha I cnosa

TNacHbIn Ha cornacHblit
cBepx- I ;

KOHTp- —
-~ n B bl 8% %2

Uckniouenne: B3U ﬁns'\? {





[image: image2.jpg]CornacHyo

@=

fos ———— bl
ﬁ%'ﬂ- /

— —TnacHyio

no
-
3A7’

Bbl
HE





PAGE  
2

